

Ausschussmitglied Radermacher:

Wir haben vor geraumer Zeit in diesem Ausschuss den Beschluss gefasst die Platanen auf dem Amselweg einer Überprüfung gegebenenfalls einer Abholzung zu unterziehen. Ist da zwischenzeitlich etwas geschehen? Die Platanen haben mittlerweile den Pflasterbelag auf dem Bürgersteig und den Teerbelag auf der Straße an.

Antwort der Verwaltung:

Es liegt ein Angebot vor. Wir werden das in absehbarer Zeit in Angriff nehmen. Im Rahmen der Niederschrift wird eine detailliertere Ausführung erfolgen.

Die Politik hat der Verwaltung 32.500 € für das Projekt "Amselweg" zur Verfügung gestellt. Das die Platanen gegen eine Ersatzpflanzung ausgetauscht werden, steht außer Frage. Die Erledigung ist für den Herbst vorgesehen und wird auch umgesetzt.